

## Funcas espera que la afiliación aumente en 14.000 en septiembre

- Desde mayo se ha recuperado el 44% del empleo total perdido en marzo-abril

**Madrid, 2 de septiembre de 2020.-** El número de afiliados a la Seguridad Social aumentó en agosto en 6.822 en media mensual después de que en julio se incrementase en 161.217. Para septiembre, Funcas estima que la afiliación crecerá en 14.000, en línea con la media de los últimos años, por la contratación de nuevo personal en los centros educativos.

En términos desestacionalizados, el aumento medio de agosto equivale a un ascenso de 240.000 si bien la interpretación de esta cifra no es la misma que en una situación normal. “Habitualmente en agosto se produce una fuerte caída de la afiliación por la destrucción al final de mes de muchos empleos estacionales, pero este año se ha producido un incremento que se explica por la recuperación de empleos debida a la apertura progresiva de empresas que habían permanecido cerradas”, explica M<sup>a</sup> Jesús Fernández, economista senior de Funcas.

La comparación entre el 31 de agosto y el 31 de julio arroja un descenso de 82.541 afiliados. No obstante, el efecto del último día de mes distorsiona los resultados debido a que el último día de mes se produce siempre un descenso importante en la afiliación, que se compensa, total o parcialmente, en el primer día del mes siguiente.

Desde mayo se ha recuperado el 44% del empleo total perdido en marzo-abril.

A final de agosto, el número de trabajadores en situación de ERTE era de 812.000, frente a 1.118.000 al final de julio, y a 3.386.000 al final de abril.

Para ver la nota completa de afiliación pinche [aquí](#).

GABINETE DE COMUNICACIÓN

[comunicacion@funcas.es](mailto:comunicacion@funcas.es)

Patricia Carmona

619 329 695

[www.funcas.es](http://www.funcas.es)

@FUNCASES